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Аннотация. В информационном обществе любые данные могут быть сво-
бодно найдены в  случае необходимости. И  тут на  первый план выходят 
чат-боты. Использование чат-ботов в образовании способствует более эф-
фективному приобретению и  закреплению знаний за  счет имитации об-
щения с другим человеком. А поскольку различные мессенджеры стали 
повсеместными, это один из главных факторов, определивших активное 
создание и  успешное использование чат-ботов. Именно поэтому данная 
тематика актуальна и  интересна для рассмотрения. Наличие образова-
тельного чат-бота в  смартфоне подростка или молодого человека будет 
соответствовать стилю и темпу его жизни, упростит процесс приобретения 
знаний и улучшит коммуникацию между ним и преподавателем.
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Summary. In the information society, any data can be freely found if 
necessary. This is where chatbots come into play. The use of chatbots in 
education contributes to a more effective acquisition and consolidation 
of knowledge by simulating communication with another person. 
And since various messengers have become ubiquitous, this is one of 
the main factors that determined the active creation and successful 
use of chatbots. That is why this topic is relevant and interesting 
for consideration. The presence of an educational chatbot in the 
smartphone of a teenager or a young person will correspond to the 
style and pace of his life, simplify the process of acquiring knowledge 
and improve communication between him and the teacher.
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